

# Dampfschiffe lösen Segelschifffahrt ab

## War man mit der Segelschifffahrt nicht mehr zufrieden?

Die Überquerung der Ozeane hatte einfach zu lange gedauert. Denn mit der Reisedauer stieg das Risiko, den anderen Kontinent nicht mehr lebend zu erreichen.

Ursachen für den Tod waren:

- Krankheit
- Schiffbruch
- Mann über Bord

Daher wurden Schiffe benötigt, die schneller und sicherer sind. *Mitte des 19. Jahrhunderts* war es dann schließlich so weit. Die Dampfschifffahrt setzte sich durch. Das führte dazu, dass Dampfschiffe nun regelmäßig zwischen den Kontinenten pendelten.